

しょうぼうだん 消防団ドローン隊の活動



ドローンってなに？

ひとのそらととお
人が乗ることができない空を飛ぶもので、遠いところからでも
ひとそうさ
人が操作できるもののことです。
ドローンは英語でオスのハチって意味なんだそうです！

なに ドローンで何をしているの？

ものほときしゃんどうがとつか
物を運ぶ時や写真・動画を撮るときに使われています。
いろいろなことができるドローンはさいがいおときだいかつやく
災害が起きた時に大活躍しています！

はさみちょうしょうぼうだん 波佐見町消防団のドローン隊ってなに？

れいわねんはさみちょうしょうぼうだんなかつくぶたい
令和6年に波佐見町の消防団の中で作られた部隊です。
いまにんかつどうつきかいあつれんしゅう
今は5人で活動していて、月に1回みんなで集まって練習をしています。

しょうがっこうおこな 小学校で行ったこと

はさみちょうりつみなみしょうがっこうねんせいしょうかたいけん
波佐見町立南小学校の3年生のみんなと消火とドローンの体験をしました。
ドローンの体験では、コントローラーを動かして、みんなの体温を検知したり、
そとおとだよおこな
外でドローンから音を出して呼びかけなどを行いました。



さんかかんそう 参加したみんなの感想

じょうくうとおも
ドローンは120m上空まで飛ばせることがすごいと思いました。
ひるよるつかとつかよ
昼だけでなく夜もライトを使って飛ばせることやマイクを使って呼びかけできることにびっくりしました。
さいしょうぼうだんはい
18歳になったら、消防団に入りたいです。